



SPD Fraktion Neu-Anspach

Kevin Kulp

Karl-Arnold-Weg 4

61267 Neu-Anspach

kevin.kulp@spd-na.de

Mobil 0151 52147647

Anfrage der SPD Fraktion
Neu-Anspach, 10. Mai 2022

An den

Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung Neu-Anspach

Rathaus

61267 Neu-Anspach

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir bitten, folgende Anfrage der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der nächstmöglichen Stadtverordnetenversammlung zu setzen:

Anfrage:

Wir bitten den Magistrat folgende Anfrage zu beantworten:

1. Hat der VzF die ausstehenden Fragen aus der Haushaltsdebatte 2021, insbesondere die Frage, warum das Jugendhaus 2020 und 2021 trotz Nichtbetrieb teurer geworden ist, gegenüber der Verwaltung beantwortet? Wenn ja, bitte umgehend den Haupt- und Finanzausschuss informieren.
2. Sollte 1. Nicht der Fall sein bitten wir den Magistrat darauf hinzuwirken, dass die offenen Fragen aus den Haushaltsberatungen seitens des VzF beantwortet werden.

Begründung:

Im Zuge der letzten Haushaltsberatungen sind seitens der SPD-Fraktion Fragen hinsichtlich der Kostensteigerungen beim VzF-Jugendhaus 2020 und 2021 aufgekommen. Diese Fragen resultierten daraus, dass eine Kostensteigerung angesichts der Nicht-Nutzung des Jugendhauses während der Pandemie nicht nachvollziehbar ist. Der während der Haushaltsberatungen anwesende Geschäftsführer sagte eine Beantwortung unserer Frage mit dem Protokoll der Sitzung zu. Diese ist nie erfolgt. Angesichts der hohen Summen in den Vertragsbeziehungen mit dem VzF und angesichts einer respektvollen Zusammenarbeit unter Vertragspartner bitten wir darum, auf die Beantwortung hinzuwirken.

Mit freundlichen Grüßen

Kevin Kulp
Fraktionsvorsitzender